
令和元年 第 5 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 2 年 1 月 21 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和元年 第 5 回目の運営推進会議を開催

いたします。どうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.特養の入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.ボランティア来所および行事について 

    クリスマス会の開催 

 

４.その他 

    ふれあい保健室報告 

     

 

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 3 月 17 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会 清水 岩雄 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 ○ 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 渡邉 茂樹 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 藤岡 敏也 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 看護師 北浦 美佳 ○ 

事務局 相談員、ケアマネージャー 水谷 恵美子 ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

【特養の入所待ち状況】 

 

入所待ちは 19 名です。要介護 5 が 1 名、介護 4 が 8 名、

介護 3 が 10 名です。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉氏 

 

 

 

事務局 

渡邉氏 

 

事務局 

【利用状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 31 日の転倒事故の事故報告

書は提出されていますか。医療機

関を受診した場合は報告が必要で

す。 

 

転倒などはどれ位の頻度でありま

すか。 

 

現在の入所者様は 20名で満床ですが、1名(74歳男性)が入

院中です。3名の方が胃腸炎を発症され 2名は回復しまし

たが、1名の方はむせがあり飲み込みもよくないのでご家

族と主治医と相談し 1月 17日に入院となりました。軽度の

肺炎との診断です。 

特養ではインフルエンザを発症した方はいませんが、12月

半ばにぴあハウスの利用者様 1 名が発症しました。週 3 回

透析のため通院中の方です。個室に隔離して対応し他の方

に感染する事も無く 3日間程で治られました。 

12月 31日に 1件転倒事故がありました。89歳男性の利用

者様が夜間にポータブルトイレに座った時に横向きに転倒

され、頭部を打撲して傷ができたため救急車対応しました。

順調に治られ特別症状もなくお過ごしです。他に体調をく

ずしている方はありません。 

 

 

 

 

了承しています。作成して提出いたします。 

 

 

介護度 4、5の方が多くご自分で歩かれる方は 1名なので転

倒は殆どありません。 

 

３．施設の行事とボランティア状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

末松氏 

 

【クリスマス会開催】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

演奏会の日時は決まっています

か。 

12 月 14 日(土)14 時よりクリスマスコンサートを開催し、

音楽ユニットまっちぃ様 2 名にギター演奏と歌を歌ってい

ただきました。入所者様お一人ずつに歌詞カードをお配り

してクリスマスソングを一緒に歌って楽しんでいただきま

した。振り返りの会では「会場への移動もスムーズにでき

予定時間通りに行えた」、「上を向いて歩こう、酒と泪と男

と女、知床旅情等の曲も知ってみえたようなのでこれらの

歌詞カードもあれば一緒に歌っていただけたのでは」など

の意見が職員から挙げられました。 

3 月は津軽三味線演奏会を行う予定です。よろしければお

越しください。 

 

 



事務局 

 

末松氏 

 

 

ぜひ参加したいと思います。 

決定したら特養玄関に案内ポスターを掲示してお知らせし

ます。 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

杉本氏 

 

事務局 

藤岡氏 

事務局 

 

 

 

 

杉本氏 

 

事務局 

 

 

末松氏 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

【ふれあい保健室報告】 

 

 

 

 

【その他】 

 

 

 

今年は小学校でもインフルエンザ

はあまりでていないようですね。 

 

予防接種はどうされていますか。 

 

 

 

 

 

ショートステイへ来てから発症す

る方も多いですか。 

 

 

 

手すりの消毒も徹底されています

ね。 

 

 

 

 

 

 

 

12 月の参加者は 6 名で、「介護食」がテーマで管理栄養士

がユニバーサルデザインフードの区分の説明や、食品の切

り方、調理方法の工夫など介護食の提供について、市販品

の活用方法を提案しました。1 月は感染症予防とお正月の

ため中止しました。 

ウィルス対策として職員は手袋を着用した後も必ず手洗い

をする事と、お茶はカテキン消毒と飲み込む事により胃酸

で殺菌ができるので入所者様にお茶を度々飲んでいただい

ています。 

 

 

今年の冬はあたたかく助かります。 

 

当施設では特養入所者様と職員が 11 月に入ってからイン

フルエンザの予防接種を受けました。ショートステイとデ

イサービスの利用者様は接種していただくようお話して接

種済証を提出していただき確認していますが、こちらに来

てから発熱などの症状が出ることもあります。 

 

 

一昨年に 1 名ありましたが、以降はないです。早期発見が

大事なので、特養では今の時期は朝に加えて夕方もバイタ

ルチェックを実施しています。 

 

 

塩素系の洗剤で朝夕に手すりやドアノブを拭いています。 

伝染性のものはいつ発生するかわからないので気を抜かず

やっていきたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願

いいたします。 

 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 3 月 17 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 


